



**CUBA** Las reformas y las redes sociales abren nuevos espacios P5

**TEATRO** Homofobia y tortura: el infierno del violinista Aaron Lee P25



## La ola de frío paraliza media España tras el paso de 'Filomena'

### Madrid suspende clases hasta el lunes y cinco autonomías sufren heladas

JOSÉ MARCOS, **Madrid**  
La ola de frío que ha seguido al paso de la borrasca *Filomena*, que ha dejado las mayores nevadas que se recuerdan desde los años cincuenta, paraliza media España. Las bajísimas tempera-

turas después de la descomunal nevada del fin de semana han causado cortes en más de 100 carreteras secundarias, así como restricciones de tráfico en muchas vías principales, la obligación de circular con cadenas

en diversas zonas del país, la suspensión de clases hasta el lunes en la Comunidad de Madrid, problemas de abastecimiento en distintos puntos por las dificultades de movilidad o el funcionamiento del aeropuerto de Bara-

jas con solo dos pistas abiertas. 13 provincias de cinco comunidades (Madrid, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Aragón y Cataluña) sufrirán temperaturas extremadamente bajas hasta el viernes. PÁGINAS 12 A 17 Y MADRID

**Sánchez se plantea declarar la capital zona catastrófica como solicita el alcalde**

P13

**El director de Protección Civil: "Ante una nevada de 30 horas no puedes hacer nada"**

P15

**Los supermercados sufren la escasez de productos frescos y llaman a no acaparar**

P34



Miembros del Ejército de Tierra, ayer durante sus trabajos para retirar nieve y hielo de las calles de Toledo. / ANGELES VISDÓMINE (EFE)

Gran apagón en Villanueva de Bogas, en Toledo, durante la descomunal nevada

## Sesenta horas sin luz en pleno temporal

JUAN NAVARRO, **Toledo**  
Los 700 habitantes de Villanueva de Bogas (Toledo) han vivido a oscuras la peor nevada en décadas. La borrasca *Filomena* provocó una avería que les dejó sin suministro eléctrico. El gran apagón llegó a las once y media de la noche del viernes. El alcalde, José Miguel Rodríguez, del PP, relata que una cosa es que-

darse una noche sin luz, "que todos aguantan", y otra muy distinta es permanecer horas y horas bajo un temporal histórico. "Estábamos en la boca del lobo a las cinco de la tarde", critica el regidor, orgulloso de la generosidad de los suyos y molesto con las Administraciones públicas: "No ha pasado una quitanieves desde el viernes". PÁGINA 18

Siempre las mejores coberturas.  
Siempre el mejor precio.  
Garantizado.



lineadirecta.com

Línea Directa te ayuda  
**917 701 795**

Promoción Mejor Precio Garantizado aplicable solo a seguros procedentes de otras compañías sobre el precio de renovación con coberturas similares. Promoción válida hasta el 31/03/2021. Sujeto a normas de suscripción y a las condiciones de la promoción. Consultas en www.lineadirecta.com.

## Donald Trump, acusado en el Congreso de "incitar a la insurrección"

### Los demócratas ponen en marcha el proceso de destitución

AMANDA MARS, **Washington**  
Los demócratas pusieron ayer en marcha el proceso de destitución (*impeachment*) contra Donald Trump con un escrito de acusaciones en la Cámara de Representantes. Imputan al presidente de EE UU un delito de "incitación a la insurrección" por su papel en el asalto al Capitolio del día 6. Aunque Trump será relevado el día 20 por Joe Biden, los demócratas creen que es un peligro para la democracia. Y dan 24 horas al vicepresidente, Mike Pence, y al equipo de gobierno para destituirlo por otra vía, la de la 25ª enmienda a la Constitución. PÁGINAS 2 A 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

## La incidencia de la pandemia se dispara tras las fiestas

ORIOL GÜELL, **Barcelona**  
La tercera ola del coronavirus se agravó en los últimos días, tras las fiestas de Navidad. Sanidad informó ayer de 61.422 nuevos contagios desde el viernes, el mayor incremento en un fin de semana desde el inicio de la pandemia. Los nuevos fallecidos son 401. Y la incidencia se sitúa ya en 436 casos por 100.000 habitantes en 14 días, una subida muy rápida desde los 350 de hace solo tres días. PÁGINA 21

La sanidad de Ciudad de México, al borde del colapso

**"Lo siento, estamos llenos. Busque otro hospital"**

MICAELA VARELA, **México**  
La sanidad de Ciudad de México y su área metropolitana, con 28 millones de habitantes, roza el colapso por la pandemia. "Lo siento, estamos llenos y no nos quedan camas", responden a un enfermo en un hospital de Tláhuac. PÁGINA 23